

*Schön sind deine Beine!*



Diese Beine gefallen der reizvollen jungen Dame selbst sehr gut

Phot. Kitty Hoffmann

besitzen die schlankesten Beine und die zartesten Fesseln, und es scheint so, als würde gerade das Tanzen darauf wirken. Man hat bisher immer angenommen, daß gerade das Berufstanz die Beinmuskeln vergrößert, aber die Beine der Tänzerinnen zeigen das Gegenteil an. Sie sind in der Form vollendet, die Fesseln voll Grazie, zierlich und feinrassig, die Muskeln nicht hervortretend und das Knie von der zarten Rundung,

die bei schlanken Beinen so selten anzutreffen ist. Ob nun Berufstänzerin oder Tänzerin von Passion, überall wird man die gleiche Vollkommenheit sehen, und da bei allen Damen Tanzen die wichtigste Angelegenheit ihres Lebens ist, muß es wohl festgestellt werden, daß das Tanztraining scheinbar dazu beiträgt, Preisträgerin auf dem hier besprochenen Gebiete zu werden.

Natürlich gehört es zu den wichtigsten Dingen, das Bein auch richtig zu präsentieren, und da muß vor allem der zart rosig gefärbte Seidenstrumpf als beste Folie angesehen

Wie man richtig sitzt

Phot. Blumberger-Schulz

